

Japón.
El comité organizador nos comparte la data del gran evento en el siguiente enlace: <https://aguilasdemexicali.mx/sdc>
Leones de Escogido y Albert Pujols
Le diré: Disfruté de principio a fin el séptimo juego Leones de Escogido-Tigres del Licey con excelente transmisión por Youtube y una excelentísima narración y entrevistas de campo de colegas dominicanos que verá cómo saben ponerle calor y sabor al ambiente e incidencias del juego, el que tuvo lugar en el Quisqueya Juan Marichal, en Santo Domingo.
¡Y, claro!: lo relevante del choque el jonrón clave de Junior Caminero en el noveno inning, tablazo profundo por el jardín central que recorrió 454 pies para romper el empate a cinco y darle con ello el banderín 17 en la historia de los Leones.
Por supuesto, hubo otro héroe: sucedió al cierre del noveno cuando Francisco Mejía parecía sellar el destino en favor del Licey con línea peligrosa hacia el jardín derecho donde una espectacular atrapada de Sócrates Brito capturó el último out ¡y colorín colorado Leones se coronaron! tras nueve años de espera de alcanzar un título en aquel béisbol invernal.
Y, dentro de todo ese proceso, debo reiterar que la presencia de Pujols en Mexicali, ni me pregunte si es ya todo un atractivo rodeado de reflectores. Sabemos que Albert Pujols, quien fácil

será en Ligas Mayores un distinguido Salón de la Fama de Cooperstown cuando le llegue la hora de ser candidato, logró el gallardete con los Leones ¡logró el banderín ahora en su primer año como estratega!
Y le adelanto: el tocayo Alberto verá que en un descuido podría ser el segundo en ingresar al Recinto ¡por unanimidad! como lo logró en el 2019 el panameño Mariano Rivera, quien en su notable trayectoria siempre fue el súper estelar cerrador de los Yankees de Nueva York. Sasaki y Dodgers
Magnífica pregunta: ¿Es Roki Sasaki el mejor prospecto de pitcheo de todos los tiempos?
A ver:
Los equipos de la MLB han codiciado a Roki Sasaki desde que rompió el récord de la escuela secundaria japonesa de Shohei Ohtani al alcanzar 101 mph con su bola rápida cuando tenía 17 años en 2019, parte de un juego completo de 194 lanzamientos, 12 entradas y 21 ponches en el torneo nacional de verano Koshien. Cuando los Chiba Lotte Marines lo ficharon oficialmente en diciembre, creó intriga sin parar hasta que firmó con los Dodgers por \$6.5 millones a principios de este mes.
Esa cantidad no se acerca a representar su valor en el mercado abierto, porque Sasaki estaba sujeto a las restricciones del fondo de bonos internacionales de la MLB.
Si hubiera esperado hasta cumplir 25

años y completar seis temporadas en la Liga Profesional Japonesa, habría sido agente libre y casi con certeza habría superado el contrato récord de \$325 millones que Los Ángeles le dio a su compatriota derecho japonés Yoshinobu Yamamoto en diciembre de 2023. Si gusta leer completo el artículo, con más detalles/ datos, puede acceder a mi Facebook Asocrodes y verá qué



cosa sobre lo que es y significa el estelar joven pitcher japonés que lanzará este año con Dodgers.
25 congreso estatal de la Asocrodes Todo indica el próximo sábado 22 la Asociación de Cronistas Deportivos de Sonora (Asocrodes) celebrará su XXV Congreso Estatal Constitutivo de donde surgirá su nuevo comité directivo. Lo que también trasciende del evento es que su realización coincidirá con el Día del Cronista Deportivo que celebra cada año la Federación Mexicana de Cronistas Deportivos (Femecrode),

a la cual pertenece la Asocrodes. Pedro Samuel "Pitín" Vázquez, presidente interino, tras el deceso del dirigente de la asociación, Fernando Palafox Gil, informó que, durante el desarrollo del congreso a celebrarse en el Salón Señorial del Hotel Gándara, se tiene programado rendir reconocimiento tanto a su antecesor como a una distinguida comunicadora de deportes de nuestra entidad. Al respecto, dijo, nos tendrá más detalles sobre el gran evento de comunicadores deportivos sonorenses.

